

「東日本大震災」に係るご支援への御礼について

時 下、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

この度の「東日本大震災」に際しましては、過分なるご支援、お心遣いを賜り、心より御礼申上げます。

この度の大震災におきましては、会員の行方不明が二名、また、会員のご家族、スタッフが亡くなられた方、病院・診療所の全壊等甚大な被害を受けましたが、三月十一日以来、早、三カ月にならんとしておりますが、ようやく少しずつではございますが落ち着きを取り戻しております。

完全復興まではまだまだ時間がかかるとは思いますが、「そこに人がいる限り、『希望』はまた蘇る」ことをひたすら信じて、私共釜石医師会会員一同、一致団結のうえ、地域医療の再生また、地域の復興に全力で取り組んでまいる所存でございます。今後とも、ご支援ご指導を賜ります様お願い申し上げますとともに、皆様の今後益々のご発展ご健勝を祈念し、略儀ながら書中をもって御礼のご挨拶をいたします。

平成二三年六月三日

釜 石 医 師 会

会 長 小 泉 嘉 明

会 員 一 因

加古川市加古郡医師会

会 長 河 合 勝 先 生

会 員 御 一 因 様